



# 9月に5件の倒産

東京商工リサーチ調べ

**企業努力にも限界**

負債額は二億一千万円

景気沈滞が続中で倒産に追い込まれる企業は相変わらず多く、いわき市内では先月も5件の企業が倒産し、負債総額は一億二千万円に上った。景気浮揚策のアドバルーンは掲げたが、景気回復の兆しがみられないまま推移しておらず、企業努力などはどうにか持ちたってきた企業の中には、限界にきて身動きがとれなくなり、この状態が続けば、十月から年末にかけて倒産する企業が続出しそうだ。

**このまま暗い越年か**

東京商工リサーチ、いわき出張所調べ、九月のいわき市内の企業倒産件数は貢賛額一千円以上が四件、土木建築業で一億円、次いで八百円以上の負債額を出した二件。

件数は貢賛額一千円以下が一件合計五件。負債額が最も大きかったのは一千円だったが、その後の調べで

くると負債額は少なったが、件数は二件の増加。

車両販売業が二千円、蟹城のス

レート工事請負業一千円となり

ている。「一千円以下では四倉の

運送業一件だけ。前年同期と比較

すると負債額は少なったが、件

数は二件の増加。

これが判明した。その他、好間の中

車両販売業が一千円、蟹城のス

レート工事請負業一千円となっ

ていて、「一千円以下では四倉の

運送業一件だけ。前年同期と比較

すると負債額は少なったが、件

数は二件の増加。

これが判明した。その他、好間の中

車両販売業が一千円、蟹城のス

レート工事請負業一千円となっ



# 中卒も地元求人は32倍強も

所管内安

県外求人は32倍強も

十二月一日の来春中卒生職業あ

つせん解禁日三ヶ月後に控え

平成元年は「百」後時

半から文化センターで「中学校

進路指導主事務打ち合わせ会

を開いた。

同職安内三十中学校のうなが

職希望者のいる二十八中学校の進

路指導主事務打ち合わせ会

席し「求人受理状況」「求人情報

職業相談及び日程」について話

し合った。

求人受理状況によると、九月末

現在(県内・地元)が三百四十一

人、県外は八百五十四人の計千百

五十五人。五月末調査のため、

求人倍率が全体で七・八倍と求職

者一人に七人の求人。

県内外別では県内が二・三倍

人、県外は八百五十四人の計千百

五十五人。五月末調査のため、

求人倍率が全体で七・八倍と求職



開局百周年記念  
「趣味の切手展」

小名浜郵便局(三浦利彦監修)  
開局百周年を記念して三百から  
五百までの三百枚、いわき市小名浜  
の小名浜店街で「趣味の切手展」  
を開いた。

小名浜郵便局の趣味の切手展

賞は10月20日明治座掲示。

記念大売り出しを10日まで。特別

NHKテレビ  
☆印は白黒

- 6・05 長くつつのビッビ  
30 真田十勇士=八形劇  
45 NHKガイド<50回  
7・00 □23ローカル  
30 NHK特派員報告「解放5か月」南へ上ナム  
8・00 歌のゴールデンステージ 北島三郎 水前寺清子 布施明 細川たかし 佐良直美 桜田淳子 ケティー・ホー  
9・00 C 9  
40 銀河テレビ小説「青春のいたみ」森田秀一  
10・00 □解説  
15 「市民の手で原爆の絵を」  
11・00 □10ローカル

NHK教育  
☆印は白黒

- 6・00☆スペイン語講座「こんばんは」  
30☆バイオリンのねけい  
7・00☆英語会話「悪い知らせ」  
30☆中国語講座「三年になります」  
8・00☆市民大学講座「経済政策の時代」現代の資本主義=神の見えざる手と見える手  
9・00☆通信高校講座 数学Ⅰ「立方根の値」  
30☆通信高校講座 数学Ⅰ「弧度法」  
10・00☆通信高校講座 世界史  
30☆通信高校講座 数学Ⅱ「一次変換と行列」  
11・00☆たのしいフランス語

福島テレビ  
☆印は白黒

- 6・00 FTVテレポート  
30 ニュースコープ  
7・00 名作ファミリー劇場  
(新番組)  
30 びったしかん・かん  
(新)坂上二郎 萩本欽一 松岡きっこ  
8・00 虹のエアポート(新)  
「挑戦」桜木健一 中山仁、浅茅陽子  
9・00 ブライバンの唄(新)  
加藤治子 中村メイコ 山崎久乃、愛川歎也  
10・00 錢形平次「あばすれお仙」香山美子 池信一  
林家珍平 吉田次郎  
11・15 プロボクシング「世界  
ブライ級タイトル」

福島中央テレビ  
☆印は白黒

- 6・00 ガンバの冒険「なにが飛び出す?軍艦島」  
30 ジャスト  
7・00 スターテクション  
30 それは秘密です!!▽婚約!?森昌子の秘密▽母娘45年振り公開対面  
8・00 伝七捕物帳「恋のいろはを教えてます」中村梅之助 緑魔子 今村民路、睦五郎 和田幾子  
9・00 破れ傘刀舟・悪人狩り「男沼・女沼・恋の沼」萬屋錦之介 中山昭一  
10・00 非情のライセンス「兎票の再会」天知茂  
11・15 11PMマイヤーン  
じわる!今夜のアナ



テーマはシリアルだが明るいエネルギーに満ちた庶民のド根性ぶりをみせる和田アキ子 加賀治子 愛川欽也 津坂まさあき外の出演

ドラマ  
—新番組—

福島・夜9・00

みもの

## フライパンの唄

十月の毎日、神田で明治以来の古のれんを誇る洋食屋「辰村」におまかわらわしくない若い女性が現れた。流行のロングスカートだが、いかにも野暮つたい。それともバス神戸といつてもなりの在から今日はじめて東京してきた今井珠子(和田アキ子)だ。

トドケ、いかにも野暮つたい。そ

れどもそのバス神戸といつても

なりの在から今日はじめて東京し

てきた今井珠子(和田アキ子)だ。

この珠子、「辰村」で売り物のチ

キ井、つまりピアスキ井の値段を

千円と確かめただけで、昼食事で

こったがえす、活気ある店のふん

トドケ、いかにも野暮つたい。そ

れどもそのバス神戸といつても

なりの在から今日はじめて東京し

てきた今井珠子(和田アキ子)だ。

トドケ、いかにも野暮つたい。そ

れどもそのバス神戸といつても

なりの在から今日はじめて東京し

てきた今井珠子(和田アキ子)だ。</p





▲四日後六時五十分ころ、平下荒川の市立第五小学校西側校舎の一階旧宿直室付近から出火。木造二階建ての同校舎を焼いた。授業は立當面で残った校舎を使用して行われたが、不足教室は体育館を防音壁で間仕切りし、十教室を確保。



▼浜通りのトップを切って1日、勿来信用農協で政府壳り渡し米の初検査が行われた。初出荷したのは勿来町の荒川精一さんら2農家で早生種トヨニシキ340袋、いずれも2、3等米の上位等級にはいり大喜びだった。



## 週間 ネガ ファイル

▲「今日も明日も幸せを」をスローガンに赤い羽根共同募金がスタートした。初日は市長も募金団に加わってのサービス、不況ムードとあって街頭募金の成果が心配されたが、案に相違して好調な毎日が続いている。



ついに変化を追求する、お化粧 お色直し  
松ヶ岡の花嫁 は好評です  
式場フリー  
七・五・三貸衣裳もあります いちどご来店下さい  
一式一万円  
松ヶ岡美容院  
平・松ヶ岡公園下 TEL. 22-3957  
74-3261

冒険オートバイ  
チャレンジマシーン  
(TV宣伝)  
入荷  
平駅前おもちゃの いづみや 電<sup>④</sup>2348

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★  
ギフトの本格店 記念品・贈答品  
楯・トロフィー  
名入れPR用品卸いたします  
電話連絡で見本持参いたします  
総合ギフト商社 ダイリ物産  
平十五町目14 歩道橋近く 電74-7028

メークレジット  
3回払い~20回払い  
カメラ月販(株)加盟店  
コンタクト店  
平・中町・大黒屋近く  
TEL. 74-7557

婚約指輪  
かわいい天然ルビーをどうぞ.....  
貴金属専門店 高根洋  
いわき市平字中町18 (竹林病院前) 74-6726

TEA ROOM  
ROSA  
TEL. 23-4129  
.....やはりあなたが主役.....  
FASHION HOUSE  
TSUTA  
TEL. 74-4251・23-4129  
いわき市平字田町5

造園デザイナー  
吉田造園  
いわき市平字北目町127 電<sup>④</sup>8457

IWAKI  
TAILORS CLUB  
いわきテーラーズ・クラブ  
あなたの思い出にこころ結婚の  
佳き日のために お祝いをどうぞ!!  
ITC  
大貝洋服店  
いわき市平字月見町 TEL. 74-7672  
高野洋服店  
いわき市平字南町 TEL. 74-4460  
テーラー高島屋  
いわき市平字中町 TEL. 74-6837  
ナマテラ

サラリーマン

秋といえば、一年のうちでもっとも快適な季節だ。ところが、ゲンナリとした顔をしているヤツも少なくはない。例の夏バテだ。これを早く退治しないと、せっかくの秋が寂しいものになってしまう。一週間で夏バテを追放するプランはどうか。



## 夏バテ後遺症の追放

ル回し「大きめ背伸びするのもいいださう。あの正解をしたたら、ひらいたりするのをヨガの方では推せんとしている。夜は入浴のたびに冷水浴。ボルト冷水をかけるだけの話だが、暑さにタラントしていた体がひきしまることは間違いない。テレビを見ながら両手をうしろに回し、親指で背中の両わきをグイグイと押す。ベッドについたら起きは三里」を、反対側の足の力カトでダイクトとす。

以上が「体操」だ。一日やっただけなら変化はないが、これを一週間もつけたら、立派なスタミナ人間になっている。

## 毎日欠かさず体操を 徐々にスタミナ食へ移行

### 野菜を主体とした食事から

しかし、人間の欲望は限界はなく、「もうと強く」となる。そこで食事面。これは体操異なり、まず夏バテに苦しみ体へのいたわりからはじめる。

疲れている胃腸にアラギラギラのスタミナ料理を入れたって、悲鳴をあげるだけの話なのだ。

そこで「一日は肉食よりも野菜を主体に、それもスープ状にして」とことだ。朝食は野菜スープ

だ。

ただし、精力がつきすぎ、どうにかしてくれ、といわれても責

任はてない。

とにかく吹き飛んでしまうハズだ。

それに、便通効果が認められてい

る。また季節の味覚から、

このものの種類的に食べ、

タケの類もしく。

これが、野の実、シタケ、マツ

などの木の実。

夏バテな

うに、

これが、

いつる。

キミは相当だ

だ。

だから、選れてくるやつ。意

味はあらためて説明することも

ないだらうが、その「連れ込み」を心配して、付け加えると「モ」。いなものもいうこと。

いまる「そらのなか、なべて

さば」。

女子高生の間で、年ぐら前にやっていた。それをいま

タス貯金

タンス貯金の目減りから貯金と

同じように、郵便局の定期預金と

計算しようというもの。はじめ

は地方銀行が積極的だったが、

ことになって、都市銀行が乗り出している。ただ、信託銀行が

長期金融分野の優勢だとして反対しており、なかなか実現

しない。

ださ。

女子高生の間で、年ぐら

前にはやっていた。それをいま

タス貯金

タンス貯金の目減りから貯金と

同じように、郵便局の定期預金と

計算しようというもの。はじめ

は地方銀行が積極的だったが、

ことになって、都市銀行が乗り出

している。ただ、信託銀行が

長期金融分野の優勢だとして反対しており、なかなか実現

しない。

ださ。

女子高生の間で、年ぐら

前にはやっていた。それをいま

タス貯金

タンス貯金の目減りから貯金と

同じように、郵便局の定期預金と

計算しようというもの。はじめ

は地方銀行が積極的だったが、

ことになって、都市銀行が乗り出

している。ただ、信託銀行が

長期金融分野の優勢だとして反対しており、なかなか実現

しない。

ださ。

女子高生の間で、年ぐら

前にはやっていた。それをいま

タス貯金

タンス貯金の目減りから貯金と

同じように、郵便局の定期預金と

計算しようというもの。はじめ

は地方銀行が積極的だったが、

ことになって、都市銀行が乗り出

している。ただ、信託銀行が

長期金融分野の優勢だとして反対しており、なかなか実現

しない。

ださ。

女子高生の間で、年ぐら

前にはやっていた。それをいま

タス貯金

タンス貯金の目減りから貯金と

同じように、郵便局の定期預金と

計算しようというもの。はじめ

は地方銀行が積極的だったが、

ことになって、都市銀行が乗り出

している。ただ、信託銀行が

長期金融分野の優勢だとして反対しており、なかなか実現

しない。

ださ。

女子高生の間で、年ぐら

前にはやっていた。それをいま

タス貯金

タンス貯金の目減りから貯金と

同じように、郵便局の定期預金と

計算しようというもの。はじめ

は地方銀行が積極的だったが、

ことになって、都市銀行が乗り出

している。ただ、信託銀行が

長期金融分野の優勢だとして反対しており、なかなか実現

しない。

ださ。

女子高生の間で、年ぐら

前にはやっていた。それをいま

タス貯金

タンス貯金の目減りから貯金と

同じように、郵便局の定期預金と

計算しようというもの。はじめ

は地方銀行が積極的だったが、

ことになって、都市銀行が乗り出

している。ただ、信託銀行が

長期金融分野の優勢だとして反対しており、なかなか実現

しない。

ださ。

女子高生の間で、年ぐら

前にはやっていた。それをいま

タス貯金

タンス貯金の目減りから貯金と

同じように、郵便局の定期預金と

計算しようというもの。はじめ

は地方銀行が積極的だったが、

ことになって、都市銀行が乗り出

している。ただ、信託銀行が

長期金融分野の優勢だとして反対しており、なかなか実現

しない。

ださ。

女子高生の間で、年ぐら

前にはやっていた。それをいま

タス貯金

タンス貯金の目減りから貯金と

同じように、郵便局の定期預金と

計算しようというもの。はじめ

は地方銀行が積極的だったが、

ことになって、都市銀行が乗り出

している。ただ、信託銀行が

長期金融分野の優勢だとして反対しており、なかなか実現

しない。

ださ。

女子高生の間で、年ぐら

前にはやっていた。それをいま

タス貯金

タンス貯金の目減りから貯金と

同じように、郵便局の定期預金と

計算しようというもの。はじめ

は地方銀行が積極的だったが、

ことになって、都市銀行が乗り出

している。ただ、信託銀行が

長期金融分野の優勢だとして反対しており、なかなか実現

しない。

ださ。

女子高生の間で、年ぐら

前にはやっていた。それをいま

タス貯金

タンス貯金の目減りから貯金と

同じように、郵便局の定期預金と

計算しようというもの。はじめ

は地方銀行が積極的だったが、

ことになって、都市銀行が乗り出

している。ただ、信託銀行が

長期金融分野の優勢だとして反対しており、なかなか実現

しない。

ださ。

女子高生の間で、年ぐら

前にはやっていた。それをいま

タス貯金

タンス貯金の目減りから貯金と

同じように、郵便局の定期預金と









# 密電盗漁

## 中・高生事故死

# 青年2人に禁固一年 悪質、無免許・ひき逃げと同じ

### きょう地裁支部で判決

防犯少年柔剣  
道大会の成績

「根性」をテーマに第十七回防  
犯少年柔剣道大会は五日、いわき

市内

開かれた。

少年の健闘を目的にいわき

柔剣道とも、出場した選手らは

気合の入った試合を展開

応援に

協賛して昭和三十四年から開

かれてるもので、約百人の選手

が登場した。

## 読者の声

きょうのことは  
川は海を困らせない  
(マラブのことねむ)

高校修学旅行に  
も父兄付添いを

勿来 佐藤 隆行  
学生時代のよなき思い出を残す修学旅行だが、その旅行先で解放军などの事故が絶えない。良き恩友に出で、本人ばかりか全生徒にまでドロドロで汚す行為は許されない。

いことだ。  
小・中の場合は、付き添いの父兄が動員されて同行する。中生徒による父兄が同行するのをばら生徒がいるが、引率だけに無いつぱいの先生方にとって、サイド役としても父兄の果たす役割は大止につづめ、また事故処理などに協力してもらうのも大切なのである。

青少年のタバコの喫煙者が多く、出を残す旅行とするために、父兄の同行を要請して、事故の未然防止につづめ、また事故処理などに協力してもらうのも大切なのである。

青少年のタバコの喫煙者が多く、出を残す旅行とするために、父兄の同行を要請して、事故の未然防止につづめ、また事故処理などに協力してもらうのも大切なのである。

父兄の協力は必ず効果をもたらすものだ。

高校生になると、大人になったのだから、といつて、どの高校でも父兄の協力を要請しないのが通例になっている。しかし、暴力サタや犯罪事犯などの事故が発生したら、引率だけが目的ではないのである。

先生方にとって、それが处置解

決となると思うように行動がとれず、お手上げになってしまつ。修学旅行率の先生方が、ダイナマイトを抱えて行くようなもの…

さあ、お手上げになってしまつ。修

学旅行率の先生方が、ダイナマ

イトを抱えて行くようなもの…

さあ、お手上げになてしまつ。修

学旅行率の先生方が、ダイナマ

イトを抱えて行くようなもの…